
 

 

 

 

 

 

 

運動会「仲間と共にかがやけるよう、全力を出し切ってたたかおう！」 

 今年は、天候に恵まれて、子供たちの笑顔と、保護者・地域の皆様の歓声が校庭に響き渡る素敵な運動会

となりました。「仲間と共にかがやけるよう、全力を出し切ってたたかおう！」のスローガンを合言葉に、練習

期間が２週間とは思えないほど、一人一人が輝き、仲間と力を出し合って素晴らしい演技や競技が繰り広げ

られました。 

 １ 年生は、笑顔いっぱいの演技で、観客の心を鷲掴みして、会場中を笑顔にしてくれました。 

 2年生は、かわいい怪獣ヒーローに変身して、怪獣ポーズをバッチリ決めていました。 

 3年生は、素敵な掛け声と、きれいな太鼓の音色を校庭いっぱいに響かせてくれました。 

 4年生は、150本のきれいな旗が、校庭の風に乗って、素敵な船出を演出しました。 

 5年生は、力強いソーラン節を披露してくれました。参観されていた教育長も絶賛していました。 

 6年生は、全校のリーダーとして、素晴らしい組体操を披露しただけでなく、運動会の様々な係として、前

日準備から当日の役割まで、立派につとめてくれました。 

  応援団やリレーの選手の皆さんも、毎日の練習の成果を発揮して、運動会を盛り上げてくれました。また、

来賓の皆様、PTA役員の皆様、あったかサポーターの皆様、おやじの会の皆様、地域の皆様、当日の盛大な

拍手と応援、準備や後片付けなど、子供たちを支えてくださって、本当にありがとうございました。入り口で

の受付でも入場者の確認をしてくださり、安心して運動会を行うことができました。また、運動会後のアンケ

ートで皆様から頂きました貴重なご意見は、次年度以降の参考にさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

■保護者アンケートより 【各学年から寄せられた感想をまとめて掲載させていただきます】 

【１年生】44件 

・初めての運動会でしたが、親子ともに楽しむことができました。 

・２週間という短い期間でしたが、素晴らしい演技に感動しました。 

【2年生】47件 

・怪獣のダンスは運動会の前から、家でも練習していました。 

・昨年より、成長した姿を見ることができました。 

【３年生】39件 

・エイサーはとてもかっこよくて、みんなが一生懸命に取り組んでいたのが伝わりました。 

・短い期間で一生懸命に覚えて、本番もとても上手で感動しました。頭の布も掛け声もかっこよかったです。 
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【４年生】56件 

・フラッグがカラフルで、ダイナミックで、迫力があって良かったです。 

・旗を使った演技が、とても楽しそうで印象に残りました。 

【５年生】34件 

・事前にいただいた手紙で、子供のレース順やソーラン節の位置が分かりやすく助かりました。 

・ソーラン節がすごく力強く踊れていて、４年生の時よりも更に成長した姿が見られて感動しました。 

【６年生】32件 

・小学校で最後の運動会でしたが、子供の成長を感じることができました。 

・組体操や応援団では、仲間と共に頑張る姿に感動しました。組体操は見所がいっぱいで、とても立派な演

技に感動しました。 

【全体を通して】 

・スムーズな進行で、午前中に終わって良かったです。時間もちょうど良かったです。 

・保護者の皆様も観覧の際に譲り合いができていたので、さすが妙典小だなと思いました。 

・PTA役員やおやじの会、あったかサポーターの方々のおかげで、とても心に残る運動会でした。 

・授乳室があり、助かりました。・６組は、子供が教室から参観することができ、ありがたかったです。 

・高学年の係活動を行う姿を見て「あったかはあと」な運動会だなと温かな気持ちになりました。 

・今年のアナウンス、とても良かったです。子供だけでなく、保護者や卒業生へもアナウンスがあり、「ご協力

ありがとうございます」の一言に優しさがありました。 

【ご意見】 

・テントについて（８件）：テントについては、「テントがあると良い」というご意見と、「この校庭の広さでは、テ 

ントを立てるのは難しいのではないか」というご意見がありました。学校運営協議会委員の皆様にもご意見 

を伺いましたところ、「強風などが吹いた時に、逃げる場所がないので危険ではないか」や「テントがあると、 

校庭が狭いので保護者の見る場所がなくなるのではないか」というご意見をいただきました。熱中症対策に 

ついては、テント以外の方法について検討してまいります。 

・リレーについて（６件）：リレーについては、「低学年リレーがあるとよい」というご意見と、「低学年は体力的 

に難しいのではないか」というご意見がありました。リレーは、運動会当日だけでなく、毎日、業間休みや昼 

休みに練習があります。昨今の気温の上昇等を鑑みると、低学年の児童が、運動会練習以外にリレーの練習 

を行うのは体力的に危険ではないかと考えます。 

・スタートラインについて（6件）：徒競走やリレーの際、インコースとアウトコースのスタートラインを変えてほ 

しいというご意見がありましたので、検討してまいります。 

・走順をアナウンスして欲しい（５件）：徒競走の際に、何レース目か分かるようにして欲しいというご意見が 

ありましたので、方策を検討してまいります。 

・一日開催、午前午後の入れ替え、団体競技（５件）：「午後も開催してほしい」「団体競技を増やしてほしい」、 

「午前と午後で入れ替え制にしてほしい」というご意見がありました。熱中症対策を考えると、一日開催は難 

しいと考えます。また、入れ替え制にしてしまうと、全校児童がお互いの競技や演技を見合うことができなく 

なります。本校は、ペア学年を設定し、高学年と低学年がお互いに交流しておりますので、全校一緒の開催が 

望ましいと考えます。今回は、時間が少し押してしまったので、次年度は進行についても検討してまいります。 

・アリーナ開放について（1件）：アリーナの開放は、校内に多くの方々が入るので、校内巡回用の人員の配置 

が必要となるため防犯上の観点から難しいです。 

・写真業者導入について（１件）：修学旅行や臨海学校では卒業アルバム用の写真業者を入れることがありま

すが、運動会では、本校児童以外に多くの人が参加しているため、他の方が映り込んでしまうことが想定さ

れますので難しいです。 



■第１回学校運営協議会 

５月３０日（木）、令和６年度第１回学校運営協議会

を開催しました。学校運営協議会とは、子どもたちの

よりよい成長のために、学校と地域が目標やビジョン

を共有し、連携・協働しながら一体となって子どもた

ちを育む「地域とともにある学校」を目指す仕組みで

す。今年度は、年間５回の開催を予定しています。 

第１回目の今回は、校長による学校経営方針【グラ

ンドデザイン】の説明と委員の皆さんによる質疑応

答・学校経営への承認が行われました。また、各委員

さんからの情報提供と意見交換を行いました。その

中で、先日の運動会の開催方法についても貴重なご

意見をいただきました。さらに、委員長より「朝、目覚めたら行きたくなる学校 放課後になったら帰りたく

なる家庭」をグランドデザインに挿入したほうが良いというご意見をいただきましたので、追記させていた

だきました。 

※協議の詳細や配付資料につきましては、本校 HP「学校運営協議会」をご参照ください。 

 

■熱中症対策 

 妙典小学校では、「暑さ指数計」を３台（保健室外・アリーナ・プール）設置

して、毎日測定してます。測定値が「暑さレベル２」以上になると、校内放送

で全校児童に、注意喚起を行います。また、外遊びや体育などの運動制限

も、暑さ指数のレベルに合わせて実施の判断をしています。この日も、午前

10 時にはレベル１でしたが、昼 12 時には、レベル２になったため、昼休み

前に、外遊びの注意（帽子をかぶる）などを行いました。これから、暑い日が

続きますが、ご家庭でもお子様の健康管理に留意され、元気に登校できる

ようにご協力をお願いします。また、体調の悪い時には無理をせず、早めに

医療機関を受診されることをお勧めします。 

 

■妙典小ハス田クラブの取材（６月５日） 

 妙典小ハス田クラブのメンバー安達様、篠田様、臼倉様と子供たちが、

NHK 総合 関東甲信越地方向けのテレビ番組「ひるまえほっと」の「てくて

く散歩」コーナーの取材を受けました。 

子供たちは、プロ・ナチュラリストの佐々木洋様からハス田クラブについ

て様々な質問（なぜ、ハス田クラブに参加したのか。妙典

のハスを食べた感想。など）を受けて、みんな元気に答え

ました。妙典小のハス田は、妙典・行徳地域の歴史をつ

なぐ大切な地域の宝物です。子供たちは、今回の取材を

通して、改めて妙典小のハス田を大切に思う気持ちが募

ったのではないかと思います。 

放送日は、今月１９日（AM１１：３０～11：５４）を予定し

ているそうです。 

※変更等があった場合は、お知らせします。 


